



GUBERNUR SUMATERA BARAT

Sambutan

**PADA RAPAT PARIPURNA AKHIR
PEMBAHASAN LKPJ KEPALA DAERAH
PROVINSI SUMATERA BARAT
TAHUN ANGGARAN 2022**

Padang, 12 Mei 2023

Assalamualaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh,

Yth. Sdr Wakil Gubernur, Ketua, Wakil Ketua dan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Sumatera Barat;

Yth. Rekan-rekan Forkopimda, Ketua Pengadilan Tinggi dan Ketua Pengadilan Tinggi Agama Sumatera Barat;

Yth. Sekretaris Daerah Provinsi Sumatera Barat;

Yth. Para Staf Ahli, Asisten/ Kepala Dinas/ Badan/ Kantor/ Biro/ Lembaga, Pimpinan BUMD Provinsi Sumatera Barat, dan;

Yth. Rekan-rekan pers dan hadirin yang berbahagia.

Pertama dan utama sekali, marilah kita mengucapkan puji dan syukur ke hadirat Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, atas segala rahmat, nikmat dan karunia yang telah dilimpahkan kepada kita bersama, pada hari ini, kita masih diberi

kesempatan dan kekuatan untuk melanjutkan pengabdian dalam melaksanakan tugas-tugas pemerintahan dan pelayanan kepada masyarakat.

Shalawat beserta salam semoga senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad *Shallallahu 'Alaihi wa Sallam*, Pembawa risalah kebenaran bagi seluruh umat. Semoga segala pedoman yang telah beliau ajarkan, akan selalu membimbing kita semua, menuju jalan yang diridhoi Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*.

Sdr. Pimpinan, Anggota DPRD, Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Alhamdulillah, Segala puji bagi Allah, pada pagi hari ini, kita telah sampai di paripurna akhir pembahasan LKPJ Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Barat untuk kinerja Tahun 2022. Untuk itu, ucapan terima kasih Kami kepada seluruh pimpinan, dan anggota DPRD Yang Terhormat,

khususnya lagi kepada Pansus LKPJ Tahun 2022. Kami yakin, selama satu bulan ini, Bapak/Ibu semua telah mencurahkan waktu, tenaga dan perhatian lebih untuk membedah dan mencermati setiap materi laporan yang kami susun.

Pada hari ini DPRD telah menyampaikan pandangannya atas LKPJ yang kami sampaikan dan juga telah memberikan beberapa catatan serta rekomendasi untuk perbaikan di masa yang akan datang. Setiap catatan dan rekomendasi tersebut akan menjadi perhatian kami dan akan ditindaklanjuti dalam program kerja selanjutnya.

Sebagaimana kami sampaikan pada Rapat Penyampaian Nota LKPJ Tahun 2022 tanggal 24 Maret 2023 yang lalu, bahwa LKPJ ini disusun atas realisasi pelaksanaan APBD Tahun 2022. Dan Kami menyadari bahwa dalam pelaksanaan program dan kegiatan selama tahun anggaran 2022 tersebut, tentu masih ada berbagai persoalan yang belum

dapat diselesaikan dengan tuntas. Terdapat kelemahan dan kekurangan, apalagi jika disandingkan dengan kondisi pencapaian target visi misi Pemerintah Daerah yang masih tersisa beberapa tahun lagi.

Kami tegaskan dalam kesempatan ini kepada kita semua, bahwa Kami bersama seluruh jajaran OPD Pemerintah Provinsi Sumatera Barat telah dan akan terus berupaya secara maksimal, dan akan memberikan yang terbaik agar setiap upaya percepatan pembangunan Sumatera Barat yang dilakukan melalui kinerja APBD bisa dicapai dan direalisasikan sebagaimana yang kita rencanakan.

Sebagai gambaran, hasil dari kinerja kita semua, saat ini telah mulai terlihat dari capaian-capaian indikator makro pembangunan Sumatera Barat yang mulai membaik. Walaupun angka-angka ini masih perlu dan terus diupayakan untuk kita tingkatkan. Indikator IPM, Pertumbuhan ekonomi,

penurunan kemiskinan, PDRB Perkapita, NTP, dan beberapa indikator lainnya terlihat cukup menggembirakan. Namun kita tidak dapat pula menutup mata, bahwa masih ada beberapa indikator makro yang masih perlu diperbaiki seperti tingginya angka pengangguran dan angka pertumbuhan penduduk di Sumatera Barat.

Untuk itu, sekali lagi kami menyampaikan terima kasih atas segala dukungan dari Bapak Ibu Anggota DPRD serta seluruh komponen di Sumatera Barat. Tanpa kerjasama yang baik tentu semua ini tidak akan bisa dicapai. Kami juga berharap di Tahun 2023 ini dan tahun-tahun selanjutnya, kerjasama yang lebih baik dan intensif bisa terus kita bangun dan jalin antar semua pihak. Seluruh jajaran pemerintah daerah, DPRD, instansi vertikal, BUMN dan BUMD, akademisi, swasta serta seluruh lapisan masyarakat, untuk dapat secara

bersama-sama bersatu membangun Sumatera Barat sebagaimana yang kita cita-citakan bersama.

Hadirin-Hadirat, Peserta, dan Undangan Rapat Paripurna yang berbahagia,

Berbagai keberhasilan yang telah dicapai selama ini perlu kita syukuri dan jadikan sebagai modal berharga untuk pembangunan Sumatera Barat selanjutnya. Terhadap berbagai program yang masih belum tercapai, ini tentu perlu menjadi perhatian dan bahan evaluasi bagaimana bisa segera diatasi dan diselesaikan sesegera mungkin. Segala kelemahan dan kekurangan ini perlu digali dan dipahami secara saksama agar mendapatkan solusi yang terbaik.

Untuk itu, maka rekomendasi DPRD Provinsi Sumatera Barat atas LKPJ Tahun 2022 baik berupa saran, masukan, dan/atau koreksi terhadap penyelenggaraan urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah, merupakan suatu

masukan dan sumbang saran yang sangat berharga bagi Pemerintah Provinsi Sumatera Barat. Ini akan menjadi titik tolak bagi kita bersama dalam membangun suatu kebijakan yang lebih tepat, efektif, dan efisien.

Sebagaimana diamanatkan dalam Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 18 Tahun 2020, bahwa rekomendasi dari Dewan yang terhormat akan menjadi perhatian utama dan akan ditindaklanjuti dalam bentuk perubahan dan penyempurnaan sebagai acuan pelaksanaan pembangunan.

Beberapa hal penting yang kami tangkap dari masukan dan saran DPRD tersebut di antaranya adalah, bahwa perlunya kita untuk terus berupaya mengembangkan inovasi dalam rangka optimalisasi pelayanan kepada masyarakat. Perlunya Pemerintah Daerah melakukan penataan dan pengelolaan asset dengan berorientasi profit dan

menunjang Pendapatan Daerah, dorongan agar Pemprov melakukan reformasi kurikulum BLK dan SMK agar sejalan dengan perkembangan teknologi dan kebutuhan pasar tenaga kerja, membangun pola kemitraan antara BLK dan SMK dengan perusahaan/industri sehingga ke depannya mampu melahirkan tenaga kerja yang berdaya saing. Semua ini tentu akan menjadi catatan kami dan akan ditindaklanjuti dengan baik dan diupayakan direalisasikan dalam waktu dekat.

Semua catatan dan rekomendasi ini kami nilai sangat tepat dan membangun, sejalan dengan kebutuhan dan cita-cita daerah. Demi terwujudnya generasi yang cemerlang, optimalisasi program dan kegiatan penanganan *stunting* secara serius, asupan gizi ibu hamil, dan peningkatan gizi balita di Sumatera Barat perlu ditingkatkan. Insyaa Allah, semua akan kita upayakan secara maksimal.

Pimpinan, Anggota DPRD, serta Hadirin Rapat Paripurna yang berbahagia,

Kami sangat menghargai dan berterima kasih atas segala masukan dan saran yang Bapak Ibu berikan. Seluruh rekomendasi yang telah disampaikan oleh Pansus LKPJ dan Fraksi-Fraksi akan segera kami tindaklanjuti.

Oleh sebab itu, maka dalam kesempatan ini, kami minta agar seluruh Organisasi Perangkat Daerah, untuk memperhatikan saran dan masukan yang telah disampaikan, cermati dan analisa untuk kemudian diambil langkah-langkah strategis sehingga semuanya bisa dilaksanakan sesuai dengan masukan dan ketentuan yang berlaku.

Sdr. Ketua, Wakil Ketua, Anggota DPRD YTH, Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Mungkin hanya demikian yang dapat kami sampaikan saat ini. Terima kasih atas segala

perhatian serta masukannya. Semoga Allah Subhanahu wa ta'ala menjadikan semua jerih payah dan kinerja Bapak/Ibu sebagai amalan yang dinilai ibadah dan dibalasi dengan pahala yang berlipat ganda. Semoga Allah Subhanahu wa ta'ala senantiasa melimpahkan petunjuk dan bimbingannya kepada kita semua, dalam mewujudkan **"Sumatera Barat Madani yang Unggul dan Berkelanjutan"**,

Terima kasih dan banyak maaf. *Billahitaufik walhidayah, wassalamu'alaykum warahmatullahi wabarakatuh.*

GUBERNUR SUMATERA BARAT



MAHYELDI

* DPRD Aceh T.L. released BPRD